
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年度は「ＡＢＣ大作戦 ver.２」に取り組んでいます 
昨年度、本校の教育目標を達成するために、普段の学校生活で頑張ってほしい具体的な行動目標を

３つ掲げて、「ＡＢＣ大作戦」と名付けて取り組んできました。 
今年度は、「ＡＢＣ」のそれぞれの項目を 

月ごとに重点実践事項として、月初めに自己 
目標を立て、月末に評価する取組を行うこと 
になりました。これを名付けて「ＡＢＣ大作 
戦ver.２」とバージョンアップしました。 
 ４月はＡの「あいさつ」でしたが、生徒 
の皆さんが意識してくれて、日に日に「明るくさわやかなあいさつ」ができるようになりました。 

月 重点事項 具体的取組 月 重点事項 具体的取組 

４月 Ａ：あいさつ あいさつ運動 １０月 Ｂ：勉強部活 中間テスト・新人県中大会 

５月 Ｂ：部活動 中体連陸上・総合大会 １１月 Ｂ：勉強 期末テスト 

６月 Ｂ：勉強 期末テスト １２月 Ｃ：クリーン 愛校作業 

７月 Ｃ：クリーン ワックス塗布・愛校作業 １月 Ａ：あいさつ あいさつ運動 

８月 Ａ：あいさつ あいさつ運動 ２月 Ｂ：勉強部活 期末テスト・各種大会等 

９月 Ｂ：部活 中体連新人大会 ３月 Ｃ：クリーン 愛校作業・新校舎完成・引越 

学級委員・専門委員会役員任命 

【学級委員】 

 委員長 副委員長 書記 会計 

１の１ 福田 彩美 桑名 瑛士 安田 玲奈 三本松真琴 

１の２ 大賀 遥斗 保志 彩乃 小抜 明愛 小川 竜二 

２の１ 田村 実夢 岩谷  優 添田 美波 長谷部大夢 

２の２ 小平  徹 常松 ひな 三本松琴音 草野 泰雅 

３の１ 保志 琴美 大島 快斗 水野 沙紀 橋本 大知 

わかくさ 橋本 広樹    

【専門委員会】 

 委員長 副委員長 書記 

生 活 大島 快斗 水野 沙紀 保志 琴美 

環境整備 立林 萌佳 上野 友哉 村上 歩夢 

図 書 有馬里加子 大窪 綾風 有馬 知宏 

保 健 常松 治輝 桑名 璃空 梅津 智也 

給 食 熊田 愛梨 岩井 奈菜 穴澤 龍我 

メディア 佐藤 玲菜 平山  華 三本松琴音 

歯科検診行う 年々むし歯は減少するが… 

先日、学校歯科医の佐藤裕行先生にお越しいただいて歯科検診を実
施しました。佐藤先生のお話では、年々むし歯のある生徒少なくなっ
ているとのことですが、本校の課題は、むし歯の治療率が低いことで
す。後日検診結果をお知らせいたしますので、治療勧告があった場合
には、歯科医の治療をお願いいたします。 

本校では、６月５日（月）に佐藤先生の歯科講演会を計画するとと
もに、今後も子ども達のむし歯予防に努めてまいりますのでご協力を
お願いいたします。 

先日の全校集会で、学級委
員・生徒会専門委員会役員の任
命を行いました。役員の皆さん
を中心に、それぞれの学級や委
員会の「自治活動」が活発にな
ることを期待します。 

 
稲田中学校だより ＮＯ．２ 

平成２９年５月１日 

発行人 校長 八木沼孝夫 

教育目標 豊かな人間性と社会性を身につけたたくましい稲中生 

○自ら学ぶ生徒（知） ○思いやりのある生徒（徳） ○健康で働く生徒（体） 

全校集会で任命状交付 

師弟一如 
 

平成３０年４月 稲田小中一貫校（仮称）開校（施設一体型小中一貫校） 

小中一貫教育スローガン 「輝け 稲田っ子 学園を彩る華となれ」

Ａ いつも明るくさわやなかあいさつができる稲中生 

Ｂ 勉強と部活動にがんばる稲中生 

Ｃ 清掃・整理整頓に心がけクリーンな稲中生 

歯科検診の様子 



 

１年会津若松市内、２年仙台市内の学習旅行へ 
５月１８日（木）、１・２年生は学習旅行を行います。１年生は会津方面、２年生は仙台方面にそれぞ

れ出かけます。現在、学習旅行の事前学習として、班別自主研修の計画を立てたり、訪問先の歴史や文
化、経済等を調べたりしています。 

先日の総合的な学習の時間をのぞいてみると、１年生は班ごとに地図を広げてコースを考えていまし
た。また自分たちが訪れる見学先に、緊張しながら電話をかけていました。２年生は、コンピュータ室
でインターネットを利用して、仙台市の調べ学習をしていました。 

楽しい学習旅行にするためにも、みんなで協力し合いながらしっかりと計画をたてて、本番を迎えら
れるようにして下さい。 

 

 

稲田小運動会、中学生が活躍しました 
４月３０日（土）にお隣の稲田小学校の運動会が行われました。 

来年度小中一貫校として開校する本校ですが、稲田小運動会を盛り上 

げようと、稲田中生も参加させていただきました。 

ジュニアボランティアに参加している生徒のうち、１１名の生徒が 

審判や用具係、看護のお手伝いをして大活躍でした。 

また、特設陸上部の生徒が、４チームに分かれて男女混合４×200 

ｍリレーを披露しました。そのリレーを見た小学生の児童の皆さんは、 

中学生の走りに「速いなぁ」との歓声があがりました。 

 そのほかの生徒もたくさん駆けつけて小学生の競技を一生懸命応援 

していました。 

 

 

 

 

 

 
 

中体連支部陸上競技大会に向けて 
５月１１日（木）に中体連岩瀬支部陸上競技大会

が行われますが、その大会に向けて現在特設陸上
部が、朝と放課後練習を行っています。 

特設陸上部は年間を通して朝練習を週３日行っ
てきましたが、新年度がスタートして、現在は新１
年生も加わり４０名を超すメンバーが、毎朝早く
登校して練習を行ったり、放課後約１時間練習を
したりしています。 

当日は、これまでの練習の成果が発揮されて、自
己ベストの記録を出せるようにがんばってくださ
い。 

保護者の方々に
は、お忙しいとは
存じますが、当日
会場に駆けつけて
いただいて、子ど
も達への声援をお
願いいたします。 

がんばれ 

特設陸上部！ 

稲田中学校ホーム http://www.sukagawa.gr.fks.ed.jp/?page_id=202 
←左ＱＲコードからもご覧になれます。 

班で地図を広げて話し合い 緊張しながら自分たちで電話予約 楽しそうにインターネットで検索 

松塚バイパス開通に伴い 
交通指導のお願い 

４月２５日（火）に、これまで工事中だった国
道１１８号線松塚バイパスが開通しました。それ
に伴い、松塚バイパスの交通量が増えるととも
に、松塚地区や小屋団地付近から通学する児童生
徒が、信号のない同バイパスの交差点を横断する
ことになり、交通事故が心配されます。４月２８
日（金）午前７時頃交差点近くで、自動車同士の
交通事故が発生しています。 
先日の全校集会で、生徒指導担当から注意喚起

をするとともに、稲田小学校や駐在所、交通安全
協会と連携を図りな 
がら、交通安全に努 
めてまいりますが、 
同交差点での交通指 
導や見守りのボラン 
ティア活動にご協力 
いただける方がおり 
ましたら、小中学校 
にご連絡ください。 

特設陸上部の４×２００ｍリレー 

特設陸上部の朝練の様子 松塚バイパスの交差点 

http://www.sukagawa.gr.fks.ed.jp/?page_id=202

